

Le président Díaz-Canel visite un quartier populaire de La Havane



La Havane, 30 sept. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel s'est rendu ce matin dans le quartier populaire Libertad dans la municipalité de La Lisa, l'un des plus de 60 quartiers de la capitale qui bénéficient de la transformation de leurs institutions, services et logements.

Selon le compte Twitter de la présidence, cette circonscription abrite 1 820 personnes dans 250 maisons, et le concept du travail du Pouvoir populaire «qui doit prévaloir dans tout ce qui est fait» y est défendu.

Cette visite s'inscrit dans le cadre des tournées des plus hauts dirigeants du pays dans les localités défavorisées de la capitale, dont les infrastructures routières, l'eau, les routes, les logements, l'éducation et les centres de santé ont subi des changements visibles.

Récemment, le coordinateur général des Comités de Défense de la Révolution, Gerardo Hernández, a expliqué que l'intention est d'étendre ce mouvement à toutes les provinces du pays, et de faire que les citoyens eux-mêmes, ainsi que les ministères et les institutions, participent à la solution des problèmes des communautés.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/272131-le-president-diaz-canel-visite-un-quartier-populaire-de-la-havane>



Radio Habana Cuba